

LO QUE VISTE DE AQUEL TIEMPO, NO FUE REAL, O SEA, YO NO ERA CARNE Y A MI CUERPO LO CONVERTÍ EN ENERGÍA OTRA VEZ.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 02 de junio de 2013
Canal: José Luis Sánchez Acosta

LO QUE VISTE DE AQUEL TIEMPO, NO FUE REAL, O SEA, YO NO ERA CARNE COMO VOSOTROS Y YO A MI CUERPO LO DESINTEGRÉ OTRA VEZ, LOS ÁTOMOS LOS CONVERTÍ EN ENERGÍA OTRA VEZ. ASÍ COMO CONVERTÍ LA ENERGÍA EN ÁTOMOS, EN CÉLULAS QUE HICIERON UN CUERPO. Y EN VERDAD A NADIE MATARON, PORQUE SOY YO EL ESPÍRITU Y VERDAD, SOY LA VIDA ETERNA, YO SOY, VOSOTROS TAMBIÉN ERES Y UN DÍA LO VAS A COMPRENDER, LO VAS ASIMILAR EN TU ALMA.

[20130602] Apacientense, amados míos, y sean humildes, sean vosotros humildes para que estén dispuestos a recibir todo de vosotros, todo cuanto hayas que recibir, lo disperso, lo que has creído tanto lejos de ti, debéis recogerlo y debéis asimilarlo todo y volverlo integrarlo a tu vida con el hecho ya cambiado. Porque espero que vosotros vayáis llegando a una culminación de ti mismo y de tus propias creaciones, porque vosotros estáis dispersos y estáis embriagados por la vida contraria, por lo que tú mismo una vez distinguiste y separaste todo de ti. Todo lo que ven que está separado, no es más que vuestra propia mente. Todo esto es tuyo, todo que ven tus ojos, todo lo que escuchas, todo lo que sientes es tuyo. Eso es lo que os te digo que debes integrarlo, pero con condiciones propias de acuerdo al momento que vosotros estéis deseando vivir.

Porque como os les he dicho, ya no hay nada que hacer, son SERES vosotros, son SERES que han hecho todo, porque todo lo habéis hecho para ti. Pues ahora en este tiempo dónde estás, solo vuestra tarea es cambiar las cosas, es cambiarlas, es hacerlas a este momento, a este instante a lo que vos quieran. Porque de cierto os digo, en tu exterior solo está lo que has querido, como has querido estar, estás. Qué importa que en este momento vosotros no se acuerden, hables del olvido, pero Yo os te digo, que es tu deseo el estar en el exterior. Aunque vosotros hoy no te acuerdes de tu vida, porque hay deseos del pasado y deseos del futuro que vosotros has hecho, vosotros vivís más del pasado que de este presente. Lo único que debes hacer es traer el pasado y convertirlo en presente. Porque no hay dos energías en tu SER, hay una energía, es a la que así le has dado formas.

Pues ayer, en otros tiempos, vosotros hicisteis lo que os tienes y de todo lo que vos has hecho, quieren que una mano, otra mano os les quite lo que vos tienen. Y Yo les digo, **vosotros son Dioses, Dioses son, Creadores que así en cada tiempo has creado una forma de vida y el día de hoy no te dispones a crear, a cambiar el pasado, hacerlo presente, renovado.** Pues hoy tienen vosotros el derecho, la obligación por ti mismo de cambiar todas vuestras formas, las formas, porque allí rigen todos vuestros tormentos o vuestras alegrías. Solamente es un darse cuenta, es aceptarse a sí mismo como el pleno responsable de la vida propia de vosotros.

Porque os te digo, muchos tiempos vosotros habéis estado como están vuestros hermanos, sumergidos, manipulados a través de la vida. Pero **hoy a vosotros que buscas la libertad, vengo a hacerles libres, a hacerles responsables de ti, estás encontrando tu libertad,** sí, mis bien amados. Porque todo lo que ven tus ojos materiales y lo que escuchan tus oídos materiales y lo que sientes en tu cuerpo hacia las cosas, no son reales. Porque vosotros en vuestros afanes, han buscado la realidad por fuera, han buscado el perdón por fuera y el amor también, y todo lo que vos tienes en tu

conciencia, en tu alma. Y Yo les digo, hasta que vosotros no os te des cuenta de ti, no aceptes que tú eres el Creador de tus formas, no podrás salir, ni hacer lo nuevo que deseas que pase.

Vosotros, mis estudiantes, dense cuenta, porque lo que os quiero es que vosotros trabajéis para sí mismos, es necesario hacerte responsable, responsable de ti, para que des el paso necesario de vuestra vida. Amados hermanos, he estado por toda la vida y no me has conocido, y Yo te digo, cuando logres obsérvate, cuando logres creerte, entonces me verás. Porque solo viniendo hacia ti mismo, es como puedes darte cuenta de qué se trata esta vida, porque no es un ir, no es un buscar, sino es un trabajar para ti mismo, es cambiando, es cambiar las cosas, y no hay a quien seguir. Si vosotros desean ser mis seguidores, te he dicho, no tienes a quien seguir, no tienes a quien obedecer. No busques nada afuera, porque todo brota de ti. Tú eres el Hacedor de lo bueno y de lo malo, tú eres quien así distancias las cosas y las puedes juntar otra vez. Para que creáis esto, tienes que creer en ti, tienes que creerte como el Creador.

Hermanos, vengo Yo a acercarme a ti, porque es necesario que Yo les hable así de esta manera, para que sepas que seguirme es no creer en nada, solo en el amor que tú eres, solo en la paz que tú eres. Pues te digo, **no busques la paz, no la busques, solo créete que eres la paz y la paz estará contigo; no busques el amor, solo créete que eres el amor, el amor lo sentirás y lo verás.** Vosotros buscáis todo por fuera y Yo les digo, nada hay afuera. Si acá afuera solamente se encuentran tus hechos, tus hechos, ¿y que habrá más allá de tus hechos? No hay más allá de tus hechos, solo tú mismo, solo tú mismo estarás más allá y más acá. En esto consiste en seguirme, apresúrense, apresúrense porque la vida de este Mundo aquí, de tus hechos, os les están arrinconando, a la creencia universal, a la fe. Porque, como Yo os les he dicho, **en cada tiempo de mi venida, he venido a contender con vosotros, porque el hombre, vosotros mismos habéis creado, habéis hecho al hombre y habéis hecho un Santo, una imagen y le habéis dado el poder, le habéis dado la gracia y lo has puesto por encima de ti.** Y así le has ordenado que haga de ti lo que haya que hacer, como al hombre, de esto os les digo, del hombre que vosotros elegiste, a un hombre para que guardara tus intereses, todos vuestros intereses. Pero ese hombre se hizo malo, se hizo deshonesto, se hizo infiel, se hizo pecador y entonces con facilidad les puede arrebatar lo que es tuyo, y lo estás corroborando en estos tiempos.

Os he venido a prepararte en cada tiempo y a decirte que no gimas, que no llores, que no se crean muertos, que no se crean acabados ante la vida, sino he venido a decirles siempre que debes tomar tu personalidad, tu autenticidad y disponerte a cambiar sobre ti mismo todas las cosas, porque no es el hombre aquel que les subyuga, sino vosotros te has subyugado a ti mismo. Porque no queréis romper los lazos que os has unido ante las cosas, pero hoy os les digo, **vosotros son SERES, vosotros son CREADORES de vosotros, de todos los acontecimientos que vosotros habéis visto, estás viendo y verás.** Y hasta que vosotros no se conviertan, no vuelvan a su estado de SER CREADOR, os nada ha de cambiar, pero sí continuarán todo lo que han hecho vosotros, el hombre. ¿Y qué han hecho, mis bien amados? Han hecho confusiones, han hecho enfermedades, han hecho muerte, han hecho todo lo que vos sabéis de esta vida, todo lo que vos sabéis que existe de negatividad en esta Tierra, eso seguirá permaneciendo y prevaleciendo.

Hermanos, pero a **vosotros les he buscado siempre para decirles que eres el SER PODEROSO, siempre has sido el Poder, el Creador. Y como eres Creador puedes cambiar las cosas cuando vos lo deseas, cuando vos lo sientas en tu corazón y así vencerás a este mundo, a todo lo que rige, aunque es tuyo lo habrás cambiado.** ¿Lo vas entendiendo, mis bien amados? Vas entendiendo que hoy vengo a decirte que eres libre, vengo a decirte que eres amor, vengo a decirte que eres perfección, vengo a decirte que eres inmaculado, vengo a decirte todo porque lo son vosotros. Porque estas son las armas auténticas para vencer, para cambiar las cosas que tienes en este mundo, y cuando estés haciendo esto, están conmigo.

Hermanos bien amados, porque Yo no vengo a darles una arma de la que el hombre usa, vengo a enseñarte que eres el poder, vengo a enseñarte, a recordarte que eres quien puedes cambiar las cosas en un segundo. Pero vosotros siguiendo a un hombre, te olvidas de ti y te pones como el gran mozo ante vuestras imágenes. ¿No oíste de mi amado Isaías decir?: “No adorarás imágenes, no adorarás santos, que estos tienen boca y no hablan, que tienen ojos y no ven, que tienen corazón y no sienten,

que tienen manos y no agarran, pies y no andan”. Y Yo no me refiero a un santo, a una imagen, me refiero a lo que has puesto delante de ti y que no son más que tú. **El odio no es más que tú, la venganza no es más que tú, la prepotencia no es más que tú, no, mis bien amados. Porque vosotros son los creadores de cada una de esas formas que vosotros tienes, pero vosotros las has antepuesto, vosotros las adoras y les rindes culto.** ¿No es pues así?, ¿no es pues como Yo les digo?, ¿no eres así ante tus cosas?, ¿no obedeces más al odio?, ¿no obedeces más a la venganza?, ¿no obedeces más a la prepotencia?, ¿no obedeces más a la pobreza, a las enfermedades?, ¿no obedeces más a todo ello? Y aquello no es más que tú, porque vosotros son sus creadores de aquello.

Espero te vayas entendiendo muy bien de esto que os les digo, esto que digo para ti no es de nadie, no es de los cielos, es del cielo de tu alma, es de lo más dentro que os vengo a sacarlo al exterior tuyo. **Y para que vosotros convivas conmigo y estés conmigo, todo esto es lo que tenéis que quitar delante de ti, porque quitando todo esto delante de ti, automáticamente, como os dije, por añadidura desaparece en la vida material todo, y así has vencido al mundo. Y esto es estar conmigo, es cruzar esos valles, es poder desbaratar el infierno en el que vosotros estás y estás haciendo aún mayor.** Así podrás dar paz a esta humilde Tierra, a esta bella Tierra, a esta bella Casa, y así la volverás a convertir en ese paraíso, en esa Tierra Santa. Porque hoy dentro de este Mundo, dicen vosotros y dice aquél, tierra santa le llaman a un lugar, pero no, no es. Eso es parte de los engaños para vosotros, porque lo santo está en tu corazón, ahí está lo santo, está todo, mis bien amados.

Y es necesario limpiar totalmente, limpiar es cambiar, es transformar todo aquello que no es más que perturbación de vosotros mismos. Porque hoy no saben dónde está todo esto, porque has hablado como juez no siendo para todos, no hables para nadie, solo habla para ti, atrévete hablar de ti mismo, atrévete a incursionarte a ti mismo, atrévete a juzgarte a ti mismo, atrévete a observarte. Porque este es el principio de una vida nueva, porque esto es buscar el arrepentimiento para encontrar, para estar en una vida nueva. **Como ves, es necesario que vosotros seas diferente a como has sido. Ya no se engañen con los dichos de vosotros. En este tiempo dicen: “Dios me mando así, y así Soy”. Y cada quien dice así. Esto solamente les hace la separación entre vosotros, solo les distingue y por eso han hecho las partes que hoy tienen, como lo han dividido al hombre, a vosotros mismos, hermanos, ya no crean en eso.**

Porque en aquellos tiempos también se creía en una forma, de una manera, se creía en aquel tiempo, antes que Yo llegara, se creía que el padre comía las uvas agrias y al hijo le daba de dentera, se le entumían los dientes. Sino hasta que Yo llegue, afirmé que aquello no era, que aquello no era, que era aquel que comía las uvas agrias se le entumían los dientes, no a nadie más. Pues en este tiempo dices lo mismo, blasfemas diciendo que Dios les mandó como son y que por eso están las cosas así. ¿O no es eso lo que quieren decir con aquello? Yo os digo que sí. ¿No has puesto separaciones entre vosotros con eso? Pues ya no crean en eso, porque eso son trampas de vosotros mismos para no ver la realidad entre sí. Y he venido a quitarles esas costumbres, esas costumbres que han hecho vallas entre vosotros y que han hecho separaciones. De cierto les digo, si prevaleciera el amor con vosotros, si saliera de tu corazón no habría distinciones, pues no habría todas las cercas que pones para marcar tus territorios aquí en este mundo, aquí en esta Tierra. Pero vosotros crees en ese dicho y por eso están compartidos, divididos vosotros.

Pero vosotros tienes que ser la diferencia perfecta, universal, dando muestras de una vida espiritual, de una vida armónica, de una vida verdadera. Vosotros que me escuchan, vuelvan hacia sí mismos. Porque todo lo que ven tus ojos materiales solo lo puedes ver aquí con vosotros mismos, puedes ver los territorios vallados, divididos entre sí, porque se han olvidado que son amor. Si conservaras el amor, en vosotros no pasaría nada de aquello, solo serían una familia sabiendo que ambos han descendido del Dios Amor, del Dios Único, del Dios Universal, solo eso y solo en eso vivirían. Vosotros deben de seguir fomentando esto, pero obedeces al hombre, a las leyes del hombre. Obedeces a las leyes del hombre que vosotros mismos has puesto, entonces hoy tienes esa oportunidad, esa oportunidad de cambiar las cosas, de cambiarlas y poder hacer de este mundo el paraíso para vosotros. Pero eres más hombre que espíritu, eres más materia que espíritu, eres más venganza que amor, vosotros eres lo contrario.

Pues hoy solamente razona, date cuenta que todo es tuyo, que tú todo lo posees. Solo dense cuenta que vosotros eres el poder y que todo lo puedes cambiar en una forma inmediata solo teniendo la fe, solo teniéndote fe y confianza, solo sabiendo que tú eres el Creador, aceptándolo. Entonces todo esto ha de cambiar, pero aun todavía vosotros esto lo ves como una fantasía lo que Yo os te he dicho, lo que os dejé dicho, lo que escribieron vuestros hermanos espiritualistas en aquellos tiempos. Porque Yo dije, si tuvieras la fe como el tamaño de un granito de mostaza, dirías a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, te dije. Hoy te digo lo mismo, si tuvieras la fe como el tamaño de esta mostaza, ¿pues qué no harías vosotros, mis bien amados? ¿Acaso pues habría enfermedad para vosotros? ¿Habría pobreza en vosotros? ¿Habría guerra en vosotros? Todo esto, si tuvieras la fe podrías cambiar esto en un segundo.

Hermanos míos, pues para vosotros que sea la hora, que sea el momento de ser felices, porque esto es lo que da la felicidad al SER. Nada de lo de afuera te hará feliz, nada, nada da felicidad. Yo os te digo que la felicidad se encuentra en ti mismo, tú eres la felicidad y cuando haces las cosas como Creador que eres, viene tu felicidad. Como hoy tienes la infelicidad, hoy la sufres porque estás viendo que vosotros pudiste hacer todo lo contrario a una vida real. ¿Y no vives la infelicidad viendo lo que vos no quieres hoy? Pues esto tú lo hiciste y serás feliz nuevamente cuando lo hayas cambiado tú. Pues no esperen que alguien venga y les cambie. Eres tú mismo, eres tú el poder, dense cuenta porque esta es la vida, solo es un darse cuenta y solo es creerse a sí mismo en el amor, en la paz, en la bondad, en la perfección; solo dense cuenta en eso y la vida está resuelta. Esto les resuelve la vida en un segundo.

Pues dejen de correr, dejen de andar deambulando en esta tierra, dejen de seguir a alguien, dejen de mentir, porque aun vosotros has mentido y has fomentado la destrucción y la sumisión delante de las cosas. Dejen de hacerlo, solo céntrense en vosotros mismos y con tus obras divinas, con tus obras buenas, esas hablarán por ti. Porque no es necesario abrir la boca para enseñar a tus hermanos, porque no es con la boca que los has de enseñar, son con tus obras. Y vosotros te has engañado y has engañado a tus hermanos porque les has dicho tantas cosas que tú no las has hecho. Hermanos, hermanos míos, reaccionen hoy, hoy que Yo estoy contigo, hoy que vengo a ti solamente a llamarles la atención. **Pero de vosotros es la gloria o eres el infierno, de vosotros depende esto. Porque la gloria y el infierno no están hechas de palabras, están hechas con tu corazón; pues es con tu corazón que uno de los dos tendrás que quitar, el infierno o la gloria. Porque estos no están por fuera, sino están dentro de ti, están en tu alma, porque con tu alma habéis hecho las dos cosas te digo, el infierno y la gloria. Y lo haces y lo han hecho y lo siguen haciendo.**

Hermanos, ¿qué buscan?, ¿qué quieren? Deben aprender a definir, pero no se pueden amar a dos señores a la vez, porque a uno siempre se aborrece, porque no se puede amar los dos a la vez. Ahora de vosotros depende. ¿Quieres el lado contrario? Pues me tienes que aborrecer a Mí, pero aborréceme con definición. O quieres el lado mío, pues vas aborrecer el lado contrario, pero aborrécelo con definición. Y cuando os te digo esto, es que **tienes que cambiar tu persona, tienes que cambiar tus formas y de esto es lo que les digo, tienes que dejar de ser pobre, pobre en tu SER, como SER, tienes que dejar la prepotencia, la envidia, los celos, el desamor, la lujuria, la venganza, las enfermedades y todo lo que rige en el estado inconsciente ahí, todo lo que rige aquel lado contrario a Mí. Eso es lo que vas a cambiar, es lo que vas hacer, y si lo haces contigo, lo haces con todo y le das paz a esta Tierra y la haces un paraíso para ti.** Porque hoy la has convertido en tierras infecundas, en cuna de ladrones, hoy la estás desmoronando, la has hecho añicos en tu vida y eso te presenta. Pues, ¿no ves terremotos?, ¿no ves ciclones?, ¿no ves temblores?, ¿no ves que el agua, el mar viene y tapa las ciudades?, ¿no ves las guerras?, ¿no ves los desconocimientos entre sí?, ¿no es eso lo que ven tus ojos? Eso es lo que han hecho vosotros. Hoy podrías decirme que vos no, porque no alcanzas a ver que tú eres el SER ETERNO. **Hoy estás aquí, pero ayer estuviste allá y más allá y en el más allá. Y así has venido viviendo de tiempo en tiempo y de lugar en lugar. Tú mismo has hecho esto y por no creer en esto, no conoces, no puedes ver y haces desconocido el pasado y solamente dices que hoy has vivido, que eres nuevo y por eso dices que no has hecho aquello. Pero os te digo que vosotros lo has hecho y has ayudado a construir este infierno.**

Pero con tu fe divina, todo aquél que tenga esa fe divina en su alma, en su SER, no habrá de tener hambre ni sed ni podrá estar en las guerras, en las destrucciones, no estará aun estando aquí en tu Tierra. **Todo aquél que esté conmigo podrá ver la destrucción, podrá contemplar cómo se destruye todo, menos lo tocará a él, sí, mis bien amados. Pero esto podrás constatarlo cuando salgas de todas las creencias impuestas, de todas las formas que tienes ahí en tu corazón, lo que te ha hecho como te has convertido. Solo saliendo de ahí podrás observar esto que Yo os te digo.** Por lo tanto, vosotros también serás de aquellos que se han convertido en mortales, vosotros también serás si no me buscas. **Pero buscarme, te digo, no es buscarme, sino es sentirme que Yo Soy en ti, es sentirme que Yo Soy el amor en tu corazón, que Soy la paz en tu corazón, que Soy el perdón en tu corazón, que Soy la vida en tu corazón, Soy la vida de tu vida.** Solo así podrás estar conmigo, sentirte conmigo. Y estas son las reglas espirituales que deben seguir vosotros, síganse puliendo día a día, momento a momento, segundo a segundo. Síganse puliendo, porque esta vida que Yo os traigo es eterna y es divina, es hermosa y es todo. Es donde este mundo, donde las cosas que rigen en este mundo las haces diferente y eres diferente. Yo os te he dicho y os he dicho, el que siga Mí camino jamás morirá y tendrá vida eterna, porque eso eres, mis bien amados. Ya estarás definido en tu camino y tendrás definidas las cosas que vos haces. Apresúrense, pero salgan ya de sus estados, porque hoy vosotros vivís de acuerdo a como tú crees, pero es una creencia vana, es vana. La creencia universal es esto que os te digo.

Pero ya es necesario que salgas de ese dicho que dice: que así les mandó Dios. Porque eso no es cierto, sálganse de ahí, mis bien amados, y **solamente sientan el amor, solamente sepan que el Creador no separa, no divide, no es amargura, sepan que Dios es divino, es eterno, es el poder, es la realidad.** Benditos sean, Pueblo mío, benditos sean vosotros. Pero hagan lo suficiente, porque no lo han hecho. Vosotros habéis vivido en esa dualidad, solamente han vivido en eso, porque dices vosotros, un poquito de esto y un poquito de esto otro y así es mi vida. Lo que os quiero decirte, es que vosotros haces lo malo y haces lo bueno y dices que allí vas, eso es no estar definido, eso es vivir separados como hoy vosotros están, porque dices que amas y no amas, dices que perdonas y no perdonas, dices que eres limpio y no eres limpio, dices que hablas la verdad y eso no es verdad, porque vosotros así son en tu Tierra, así son en este cuerpecito donde os les encuentro.

Porque has logrado hacer doble identidad y tienes doble identidad, vosotros eres políticos, porque el político solo miente y solo te pone una bonita cara y solo te habla muy refinado y solo usa vestimentas solo para engañarte. No lo midas por allí, no lo midas por frente de ti porque esa es la cara doble, tienes que ir y entrar por detrás de él y allí lo encontrarás a él. Y así son vosotros, hermanos, así son vosotros, hermanos, políticos. Han aprendido a sonreír para engañar, han aprendido a mirar para engañar y así han aprendido tantas cosas como las que sabes y eso te ha convertido en un verdadero político en tu vida. ¿No así están vosotros? ¿No así están, mis bien amados? Con una sonrisa, con un buen semblante, modificando tu carácter, pero por fuera solo para engañar a tus hermanos. Y en verdad no engañas a tu hermano, te engañas a ti mismo, en la realidad. Y de eso es lo que vengo a decirte hoy, así vengo a dialogar con vosotros hoy y esto es lo que saco de ti mismo para que veas que no engañas a nadie, que os te engañas a ti mismo. Y esto lo han hecho siempre, siempre. Con el engaño han tenido todo, son SERES encarnados y han venido a lo que han venido.

Pero solo Yo te digo date cuenta porque la vida es así, un darse cuenta de sí mismo. ¿En qué te estás empleando? ¿Cómo te estás empleando vosotros como SER? ¿Y qué están haciendo vosotros como SER? Y dismantelen lo que no quieras y háganlo a lo que quieren, y esto les hace auténticos. Solo dense cuenta de qué están haciendo, cómo han ejecutado las cosas, las formas o cómo te has creído la forma. Sí, mis bien amados, así lo han hecho vosotros, así lo han creído vosotros, así han puesto esa plasma para tu identidad, lo que hoy antepones y lo que hoy pones. Sí, tus formas te han hecho ver otra realidad que no es real, el real eres tú, mis bien amados. **Tú eres la realidad, pero te han hecho ver otra realidad, te han hecho creer en un Dios ajeno fuera de ti y no, solo eres tú, solo en ti vive el Dios poderoso, el Dios eterno.** Acá afuera no hay nada. Espero Yo que te vayas entendiendo, que te vayas reconociendo, que te vayas aceptando para que puedas hacer lo que Yo os te he dicho que

puedes hacer. Más de lo que te he dicho tendrás que hacer, más de lo que os he dicho que puedes hacer, más de eso tendrás que hacer. Pero antes de eso tienes que salir de todo lo que os te he dicho para estar conmigo. Porque vosotros le temes al hombre, le temes al negativo, porque vosotros le temes a ello y no te temes a ti mismo. Porque has visto el temor afuera, menos tú mismo.

Yo hasta aquí Yo les dejo esta charla, pero cuando vosotros pidas en tu interno ahí te daré, ahí te daré y no es necesario que me escuches en un instrumento. **Cuando quieras búscame ahí en tu SER y no me busque como el Cristo, búscame como la rectitud perfecta, búscame como el SER PERFECTO, búscame como el gran amor, como la gran paz, como la gran sinceridad, como la gran honestidad, búscame y ahí estoy, porque todo esto Soy Yo, Yo Soy.** Yo les bendigo a todos y les deseo que muy pronto te puedas encontrar a ti mismo, que puedas encontrarte a ti y que el amor te haga definir las cosas. Yo les estoy esperando desde tiempos, muchas vidas de vosotros he estado, en unas vidas ni me has volteado a ver porque no has querido conmigo, porque has querido ser lo malo, así me has aborrecido, es por eso que me has aborrecido en los tiempos pasados. Y hoy que te encuentro, Yo te digo: aquí estoy, como he estado siempre estoy. **Porque ya te veo cansado, no me refiero a tu cuerpo, me refiero a ti como espíritu, a ti como SER, ya veo tu agonía en tu SER, en tu alma, ya te veo encerrado en cuatro paredes y aquí estoy y Yo sé que ahora sí me vas y me estás hablando para que Yo os te saque, te libere.** Y aquí estoy, mis bien amados, aquí estoy dispuesto como lo ha estado siempre, porque esa es mi encomienda, sacarles, sacarles de vuestro engaño que estás prisionero, que no tienes salida, porque eso lo tendrán, eso es lo que has aceptado y lo que has permitido, son los pactos que has tenido y que tienes, solo eso.

Porque el SER no se puede aprisionar y nada de afuera puede aprisionarlo, solo se aprisiona así mismo. Y la prisión es su mismo engaño, pues así están vosotros. Quizás les esté hablando partes de lo que todavía no puedas entender, pero esto se los adelanto para el momento que estés engañado inconsciente, muerto. **Porque esta es la vida eterna, esto que os doy es la vida eterna, porque esto es la libertad máxima, la libertad universal. No esta libertad que hoy tienen vosotros y que dices que es libertad, esto no es libertad, porque se lo han hecho ver como libertad para tenerles yugados. Porque es como una cuerda en un animal para amarrarlo, así es esto, el amor que os pregonan aquí, la libertad que os pregonan, la salvación, todo eso son como cuerdas del mal para aprisionarles y mantenerles prisioneros.** Un día exacto lo verán vosotros esto que Yo les digo, cuando vos despiertes vendrán todos estos recuerdos espirituales a tu mente y sabrás del tiempo que has estado prisionero en esta tierra, porque aun andando vosotros así como les veo son prisioneros. Aun viéndose vivos están muertos, creyéndose limpios están sucios.

Así vengo a hablarles a vosotros, así vengo a charlar en estos momentos con cada uno de vosotros, porque es necesario que Yo les diga esto que está dentro de tu SER, está en tu alma, está ahí. Porque esto que les digo no lo he recogido en el espacio allá arriba, no, esto lo estoy sacando del fondo, del alma de vosotros. Porque allí rijo, ahí vivo, porque Soy el destinado para sacarles y es necesario tirar todo esto a lo exterior para que lo entiendas y lo destruyas. ¿No es así en tu casa, pues? ¿No es así en tu casa, no barres? ¿No cortas la maleza o barres la suciedad de tu casa? Eso mismo estoy haciendo Yo con vosotros.

Hermanos míos, no estás para discutir, estás para doblegarte ante una realidad que os tienes en tu SER. Pues les digo, dobléguense ante la verdad, sean humildes ante la verdad, sean sinceros ante la verdad, solo crean que están purgando en este momento, sí, mis bien amados, solo sumérjense ahí y sabrás de vosotros y si eres humilde podrás vencer a todo lo que has sido vosotros. Si eres raciocinio podrás ver lo impuesto, porque son como pajas que se adhieren y hay que sacarlas y si quieres que no contaminen, tendrás que cambiarlas para que estas no contaminen jamás. Así es lo impuesto a vosotros, así es como les han impuesto, todo tendrás que cambiarlo para que no afecte ya más, ni a vosotros ni a nadie sobre la tierra.

Yo hasta aquí, esta es mi charla con vosotros, benditos sean todos y canten, bailen de alegría, dancen de alegría, hagan las cosas divinas, unifíquense vosotros, porque vosotros son piedras, son rocas que parecen sin corazones, sin sentimientos, porque les cuesta sentirme, oírme, verme. Porque les cuesta distinguir mi amor, porque no lo quieren. Si vosotros dejaras de ser rocas, fueras como la tierra

LO QUE VISTE DE AQUEL TIEMPO, NO FUE REAL, O SEA, YO NO ERA CARNE Y A MI CUERPO LO CONVERTÍ EN ENERGÍA OTRA VEZ.

germinando la semilla y convirtiéndola en un árbol para dar su fruto, sí, mis bien amados. Como no veo eso en vosotros, vuelvo a decirles, son piedras, son rocas porque no veo el amor, porque no veo la paz, porque no veo la humildad entre vosotros, porque no veo la igualdad dentro de vosotros. Y cuando lo sientas, lo sentirá este Mundo, lo sentirá el momento. Porque es tanto el arraigo en las cosas, en las cosas equivocadas que tienes, pero aquí estoy, aquí estoy como he estado y estaré porque siempre Soy, vivo para vosotros, hermanos.

Porque lo que viste de aquel tiempo, no fue real, o sea, Yo no era carne como vosotros y Yo a mi cuerpo lo desintegré otra vez, los átomos los convertí en energía otra vez. Así como convertí la energía en átomos, en células que hicieron un cuerpo. Y en verdad a nadie mataron, porque Soy Yo el espíritu y verdad, Soy la Vida Eterna, Yo Soy, vosotros también eres y un día lo vas a comprender, lo vas asimilar en tu alma. Hermanos, salgan de ese engaño, porque no matan a nadie, porque no roban a nadie, porque a nadie es que le hacen el daño, se lo hacen a vosotros mismos, la confusión la tienes tú, no la tiene nadie, nada, la tienes tú mismo, entiéndete hermano. Más cosas pudiera darles, pero si aún hay cosas que es en vano decirles, es vano decirles. Porque en aquel tiempo os dije, los odres muy pequeños, hoy digo las mentes muy pequeñas y la mies es mucha y se les da hasta rebosar, pero vosotros la tiras. Por eso hasta aquí Yo les dejo, pero sígueme en tu mente, en tu SER, en tu conciencia, sígueme pidiendo y Yo te daré, porque el que toque se le abrirá, se le contesta, el que llame se le contesta, sí. Y así esto pasa en tu alma, pídemelo pues y Yo les doy como les he dado.

Pero te digo una cosa, amados míos, no creáis que Yo estoy lejos de ti, no creas que Yo he estado lejos y que Yo no les he visto hacer las cosas y que no les veo en sus pláticas, que no les veo paso a paso, no se engañen, porque Yo no me he ido, te digo, a ningún lado. Yo me he ido a tu corazón y ahí estoy y Yo les he visto paso a paso, les he visto y les veo hacer todas las cosas. Hermanos, y Yo los que les digo, sean amor, sean dulzura, sean la honestidad y no engañen más a tus hermanos. Porque ya el tiempo de predicar pasó, porque eso fue de mis Discípulos. A mis Discípulos en aquellos tiempos les di la encomienda porque era el tiempo. A vosotros les doy otra encomienda de hacer, hacer entre sí, hacer sin hablar, solo hacer, porque esto es lo que sacaré y así ayudarás a tus hermanos a salir, les enseñarán el camino real, porque la palabra es nada hoy, son vuestras obras. Benditos sean pues y Yo les digo, para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.